

Graf Felix – 20-jähriges Jubiläum

Die richtige Adresse für Trachten- und Landhausmode im Illertal und Allgäu

Kirchdorf (als). Wir sind Tracht! Und das seit nun schon zwanzig Jahren. Nichts verbindet Tradition mehr mit der Moderne, als Trachten- und Landhausmode aus dem Hause Graf Felix.

Es hat klein angefangen, auf der grünen Wiese in Kirchdorf für die beiden Geschäftsführer Angela Graf und Felix. Heute, 20 Jahre später, führen die beiden drei Trachtengeschäfte in Kirchdorf, Memmingen und Kempten. Sie erfüllen alle Wünsche ihrer Kunden rund um das Thema Tracht – Dirndl, Lederhosen, Anzüge, Trachtenkleider, Schuhe und Accessoires für Damen, Herren und Kinder.

Das Hauptgeschäft in Kirchdorf an der Iller erstreckt sich heute auf mehr als 500 Quadratmetern. Ein wahres Paradies für alle Liebhaber der Tracht.

Vor sieben Jahren wurde der Laden das erste Mal erweitert, um die Dirndl noch besser präsentieren zu können. Die Erweiterung des Herrenshops folgte mit dem zweiten Anbau 2014. Seit dem können bei Graf Felix noch mehr fest-

liche Dirndl und Hochzeitsdirndl angeboten werden. Bei Graf Felix findet jeder Kunde, egal welchen Alters, seine persönliche Tracht. Auch Trachtenmode in Übergröße ist mit dabei. Vor allem die individuelle, kompetente und freundliche Beratung der Mitarbeiter wird von den treuen Kunden geschätzt. Und so hat sich das Trachtenmoden-Geschäft zu Recht ein weites Einzugsgebiet erarbeitet, sogar Kunden aus Österreich und der Schweiz sind mit dabei.

Seit einem Jahr betreiben die beiden Geschäftsführer auch eine Nähstube in Kirchdorf. Hier werden Schneiderarbeiten und Änderungen aller Art durchgeführt.

Zum großen Jubiläum bedankt sich Graf Felix mit vielen Angeboten: bis zu 20 Prozent gibt es auf Dirndl, Lederhosen, Blusen und vielem mehr. Zusätzlich erhält man einen 10 Euro Rabatt Gutschein bei jedem Einkauf.

Und auch das neue Jubiläums-Prospekt erscheint demnächst.



Die beiden Geschäftsführer Angela Graf und Felix freuen sich auf Ihren Besuch.
Foto: Laura Alsleben